
 

 

 
 
 
 

Acta de la reunión de la Mesa Directiva, miércoles, 10 de octubre de 2018 

 

Miembros que estuvieron presentes 

Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
1. Apertura – 5:00PM  

1.01  Llamada al orden a las 5:03 p.m. 
 
1.02  Comentario público sobre la agenda de la sesión a puerta cerrada  
No hubo comentarios.  
 
2.  Sesión a puerta cerrada 

2.01  Agenda de la sesión a puerta cerrada. (Sra. Gonzales) 
Clausura a sesión cerrada a las 5:03 p.m. 
 
3.  Reconocimiento de Estudiantes – 6:00 PM   

3.01 La Banda Después de la Escuela de la escuela primaria Stoneman hizo una presentación 
 El Sr. Dunn presentó a los miembros de la Banda Después de la Escuela de Stoneman.  Los estudiantes tocaron dos selecciones 
para la Mesa Directiva y el público.   Se les entregaron certificados de reconocimiento y se tomaron fotos.  
 
4.  Llamada a la sesión abierta   
4.01 Llamada a la sesión abierta a las 6:32 p.m. con el juramento a la bandera.  

 
4.02 Reorganización de la Agenda 
Ninguno. 
 
5.  Informe de la sesión a puerta cerrada/Acción  

5.01 Informe sobre acciones del personal, [Negociaciones Laborales – según correspondan] (Sra. Gonzales) 
La Sra. Gonzales informó que las  acciones del personal fueron aprobadas como se presentaron. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
 Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
5.02 Expulsión caso número #19-02 (Dra. Frazier-Myers) 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
5.03 Expulsión caso número #19-04 (Dra. Frazier-Myers) 
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
5.04 Expulsión caso número #19-05 (Dra. Frazier-Myers) 
La moción fue presentada por el Sr. George Miller y secundada por el Sr. Joseph Arenivar. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
5.05 Litigios 
Ninguno. 
 
6.  Comentarios 

 
6.01 Comentarios del público: asuntos que no están en la agenda. 

No hubo comentarios. 
 
6.02 Comentarios del Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva. (Srta. Gonzales) 

Reconocimiento de asistencia perfecta  en el teatro grande, fue agradable.  Partida de fútbol americano contra Freedom y nosotros 
ganamos. La banda participó en el desfile de Herencia Italiana y la Competencia de la Banda del Cuerpo de Infantería de la Marina y 
ganamos el segundo lugar.  Empezamos a vender los boletos para el Baile de Bienvenida.  Ahora fue el examen PSAT y ayudar a los 
estudiantes de último año con la FAFSA. 

 
6.03 Comentarios de la Superintendente (Dra. Schulze) 



 

 

Tuve el placer de dar la Bienvenida en la Ceremonia de Inducción del Salón de la Fama de las Artes de Pittsburg. Ver a los 
estudiantes de Stoneman esta noche fue un honor y una manera maravillosa de ver dónde estarán en el futuro. 
También, reconoció a la Sra. Barbara Jones por el apoyo y la diferencia positiva que ha hecho a nuestro distrito. Siempre con estilo y 
gracia y cuánto se le extrañará. 
 
6.04 Comentarios de los miembros de la Mesa Directiva (consejo administrativo) 
Sr. Woolridge - Compartió algunos buenos recuerdos de trabajar con la Sra. Barbara a lo largo de los años y expresó cuánto la 

extrañaremos. 
 
Visité el grupo Making Waves y pude hablar con el personal, particularmente me gustaron los que recibían a los estudiantes en cada 
aula. Mire el currículo y quede impresionado con lo que mire. Observe el proceso de inscripción y el proceso de lotería que utilizan 
para decidir qué estudiantes asistirán. 
 
Nuestros maestros necesitan reconocimiento, hablaré más sobre esto porque siento que es importante reconocer a nuestros maestros 
regularmente. 
 
Hablé con un conductor de autobús clasificado y me gustaría que pudiéramos hablar de incentivos para los conductores. El conductor 
mencionó su falta de fondos para cubrir las tarifas requeridas. Tal vez el distrito pueda revisar cómo podemos apoyar a los candidatos 
nuevos en los costos que implican convertirse en conductores de autobús. Posiblemente podemos pensar en algún tipo de programa 
para atender sus necesidades y hacer frente a la escasez de conductores.  
 
Dra. Canciamilla - Reconoció a la Sra. Barbara por ser la mejor en liderazgo de servicio y le deseó lo mejor en su jubilación. 

 
El sábado, asistimos a una reunión de la comunidad sobre seguridad, hubo un partido de voleibol al mismo tiempo. Pero los padres 
que estaban allí estuvieron muy atentos, positivos y comprometidos. 
 
Asistí a los Premios de la Asistencia Perfecta en la escuela preparatoria. 
 
La Fuerza Laboral  de ADHOC celebró una reunión sobre el proceso de becas. Se han recibido las encuestas del personal y estamos 
dispuestos a enviarlas a los donantes locales. Revisaremos los resultados el 17 de octubre y esperamos dar un informe a la mesa 
directiva en noviembre para que podamos hablar de los cambios para este año. 
 
Recibí una llamada del Presidente entrante de la Asamblea de Delegados de la Asociación de la Mesa Directiva Escolar de California, 
quien me pidió que formara parte de un comité de políticas, para analizar dos problemas principales, las escuelas charter  y cómo 
podemos trabajar juntos en nombre de los estudiantes. También hablamos de una financiación completa y justa. Volveré a la mesa 
directiva y hablaré de estos temas en el futuro.  
 
En la próxima reunión de la mesa directiva pediré perdón y un poco de indulgencia, asistiré a mi 50ª reunión universitaria. Debido al 
viaje me iré ese miércoles por la noche pediré que se reorganicen algunos asuntos. 
 
Sr. Miller - Agradeció a la Sra. Barbara por ser la luz guía para nuestro distrito. La apreciamos y amamos mucho a su familia. 

Felicidades, buena suerte, y que vaya hacia los cerros cuando tenga la oportunidad. 
 
Pedí disculpas a la escuela Martin Luther King Jr. JHS por no asistir a la Marcha del Millón de Padres, entiendo que fue un gran éxito. 

 
El Premio a la Asistencia Perfecta fue agradable. Gracias a la Dra. Frazier-Myers por la ceremonia de entrega del Premio de la 
Asistencia Perfecta y por el evento exitoso del "Premio a la Asistencia Casi Perfecta". 
 
También asistí a la Cena de Premiación al Maestro del Año en reconocimiento al Sr. Michael Ruibal. Es un maestro fantástico en la 
escuela Black Diamond High, y uno de los estudiantes dio algunos comentarios buenos sobre el Sr. Ruibal. 
 
Sr. Smith - El Fruto del Espíritu es el Amor, la Alegría, la Paz, la Paciencia, la Bondad, lo Bueno, la Fe, la Gentileza y el Autocontrol. 

La Sra. Barbara es todas estas cosas y le deseo lo mejor. 
 
Asistí a la cena del Maestro del Año con el grupo. Fue un buen viaje. 
 
Asistí a la Marcha del Millón de Padres en la escuela MLK Jr. High, con el Sr. Larry Scott como orador de honor. Fue bueno ver a 
todos los padres presentes. 
 
También asistí a las ceremonias de entrega de premios de asistencia, felicito a la Dra. Frazier-Myers por coordinar este 
reconocimiento e incluir a la Fiscal del Distrito en la celebración de nuestros estudiantes. 
 
También asistí a la Feria Universitaria y note que los padres traían a sus estudiantes de secundaria y primaria. La asistencia fue muy 
buena. El personal hizo un gran trabajo organizando eso. 
 
Sr. Arenivar – la Sra. Bárbara es la norma, así es como vamos a juzgar a otros que vienen a trabajar a nuestro distrito. La queremos 

mucho y odiamos verla que se va. Le deseo todo lo mejor. 



 

 

 
7. Información / reportes / discusión 
 
7.01 Presentación: Distrito Escolar Unificado de Pittsburg, Bonos de Obligación General, Elección de 2014, Serie C (2018), 
Medida N (Sr. Scott y Dr. Schimmel) 

El Sr. Scott proporcionó algunos antecedentes sobre los bonos y explicó brevemente el proceso envuelto en la venta de los bonos. La 
reunión reciente con el condado resultó en un aumento en la calificación de nuestro distrito. 
 
Dr. Schimmel – Nuestra Superintendente,  junto con el equipo, fue impresionante y la estabilidad de este equipo fue parte de la razón 
del aumento en la calificación del bono.  El Dr. Schimmel proporcionó algunas explicaciones sobre el impacto financiero, la importancia 
del aumento y los ahorros a la comunidad de Pittsburg. 
 
Sr. Woolridge – ¿hay alguna manera de que podamos dar esta información para que la comunidad pueda verla? 
 
Dra. Schulze – hemos puesto un comunicado de prensa y un artículo de periódico en el East Bay Times y una página en nuestro sitio 
web con enlaces a esta información, y lo podemos poner en Facebook. 
 
Dra. Canciamilla – compartió parte de la información que aprendió rápidamente cuando se convirtió en miembro de la mesa directiva 
sobre el valor de la propiedad evaluada que afecta a la comunidad de Pittsburg contra algunas de las comunidades circunvecinas. 
Sería bueno buscar una manera de que la comunidad lo sepa y lo entienda mejor. 
 
Dr. Schimmel – El bono es el mismo en cada comunidad, pero el valor evaluado no es el mismo en cada comunidad. 
 

Sr. Miller – ¿Qué fondos están cubriendo la reconstrucción de Parkside? 

 
Sr. Smith – ¿El comité de supervisión de bonos aún cuenta con todo el personal? 
 
Sr. Scott – Si, la lista está en el sitio web. 
 
7.02 Presentación de Seguridad (Sra. Gonzales) 

La Sra. Gonzales agradeció al Sr. Larry Oshodi por apoyar al Sr. Nelson Alegría en esta presentación. El Sr. Alegría proporcionó la 
actualización de seguridad explicando los objetivos, varios componentes de los planes de seguridad de las escuelas que vendrán a la 
mesa directiva en un futuro cercano. El Sr. Nelson habló sobre los botiquines de primeros auxilios en el aula, el entrenamiento de 
A.L.I.C.E. y las asociaciones comunitarias dentro de la comunidad. 
 
Sr. Smith –  ¿Estamos verificando que el personal reconoce su papel? Sería bueno asegurarse de que lo reconozcan. 
 
Sr. Woolridge – Que firmen o algo así. 
 
Sr. Smith – preguntas sobre los desfibriladores. 
 
Sr. Alegría –  los desfibriladores no son parte del plan requerido. El Sr. Alegría aclaró el número de los AED en cada plantel: uno en 
cada una de las escuelas primarias (localizadas en la oficina principal cerca del área de enfermería), uno en el Centro de Servicios de 
Apoyo de las Escuelas, uno en el North Campus, uno en la oficina del distrito, dos en cada una de las escuelas secundarias (uno cerca 
del gimnasio y uno en la oficina principal), uno en la BDHS (ubicado en la oficina principal), y en la PHS hay ocho de los AED (en 

varios lugares alrededor de la escuela). 
 
7.03 Revisión/Actualización del Manual de Gobernanza (Dra. Schulze) 

Cada año nuestro equipo de gobierno tiene un retiro y parte de éste cubre la discusión sobre el manual de gobierno.  Se está 
presentando para que la mesa directiva repase los cambios. 
 
7.04 Revisiones de los Estatutos de la Mesa Directiva 9121 – Presidente y el Desarrollo de la Mesa Directiva 9240 (Dra. 
Canciamilla) 

Dra. Canciamilla presentó las Revisiones de los Estatutos de la Mesa Directiva 9121 – el Presidente, y el Desarrollo de la Mesa 
Directiva 9240, después de un repaso extenso de los estatutos, solamente unos cuantos necesitaban ser actualizados y esos se están 
presentando esta noche. 
 
8. Agenda de consentimiento 
 
8.01 Acta del 26 de septiembre de 2018 - (Dra. Schulze) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del acta de la reunión regular del 26 de septiembre de 2018. 
 
8.02 Viaje fuera del estado – Conferencia sobre Camino a los Resultados - Estrategias Prácticas para Acelerar el Logro de la 
Lectura para la Sra. Victoria Krywokulsky en Phoenix, AZ del 8-9 de noviembre de 2018 (Sra. Watson) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el viaje fuera del estado para la Sra. Victoria Krywokulsky para asistir 
a la Conferencia sobre Camino a los Resultados - Estrategias Prácticas para Acelerar el Logro de la Lectura en Phoenix, AZ del 8-9 de 
noviembre de 2018. 



 

 

 
8.03 Aprobación para la eliminación de equipo/ desecho electrónico obsoleto (Sr. Scott) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la eliminación de equipo obsoleto y quebrado para reciclar como 
desecho electrónico y desecho universal que ya no funciona para usar. 
 
8.04 Aprobación para donar desechos electrónicos obsoletos/computadoras excedentes a Oakland Technology Exchange 
West (Sr. Scott) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la donación del desecho electrónico consistiendo de computadoras 
obsoletas o excedentes a Oakland Technology Exchange West. 
 
8.05 Informe de Gastos Trimestrales de la Superintendente (Dra. Schulze) 

El personal recomienda la revisión de la Mesa Directiva del Informe de Gastos Trimestrales de la Superintendente para julio hasta 
septiembre de 2018. 
 
8.06 Informe de Gastos Trimestrales del Consejo Administrativo (Dra. Schulze) 

El personal recomienda la revisión de la Mesa Directiva de los gastos de las conferencias y viajes de la Mesa Directiva del Consejo 
Administrativo de julio hasta septiembre de 2018. 
 
8.07 DE PROCEDIMIENTO: aprobar la agenda de acuerdos. 
La moción propuso aprobar la agenda de consentimiento en conformidad con la Acción Recomendada por cada asunto. 

La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. George Miller. 

Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9. Asuntos de Acción (la mayoría de los asuntos se han tratado con anterioridad ante la Mesa Directiva como información y 
fueron discutidos en una reunión anterior). 
 
9.01 Autorización para hacer una oferta para el Proyecto Nuevo de Construcción de la escuela primaria Parkside (Sr. Scott) 

El personal recomienda la autorización de la Mesa Directiva para que el Director de Instalaciones haga una oferta para el Proyecto 
Nuevo de Construcción de la escuela primaria Parkside. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.02 VOTACIÓN NOMINAL: Resolución número 18-29, Aviso de finalización del Proyecto de la Fundación para el Pedestal de 
la Estatua de Martin Luther King Jr. Junior High School (Sr. Scott) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la Resolución número 18-29 aceptando el aviso de finalización de  
Project Built, Inc. para la finalización del Proyecto de la Fundación para el Pedestal de la Estatua de Martin Luther King Jr. Junior High 
School. 

La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.03 Servicios adicionales – Acuerdo con McCracken y Woodman para el Proyecto de Reemplazo del Equipo HVAC para la 
escuela primaria Highlands (Sr. Scott) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el aumento de los servicios adicionales para McCracken y Woodman 
para el Proyecto de Reemplazo del Equipo HVAC para la escuela primaria Highlands. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.04 Memorando de Entendimiento entre la Universidad John F. Kennedy y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg (Dr. 
Catalde) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el Memorando de Entendimiento entre la Universidad John F. 
Kennedy y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg. 
La moción fue presentada por la Srta. Alexa Gonzales (Estudiante)/confirmada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. 
Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.05 Contrato con HopSkipDrive – Transporte para Estudiantes de Educación Especial para el año escolar 2018-19 (Sr. 
Belasco) 



 

 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el contrato con HopSkipDrive para el transporte de estudiantes de 
Educación Especial hasta y desde la escuela.  Este contrato reemplazará el contrato actual con los Servicios ZUM. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.06 Actualización de las Regulaciones Administrativas (AR) 1312.4 – Procedimientos de Queja Uniforme de Williams (Sra. 
Chen) 
El personal recomienda la revisión de la Mesa Directiva para la actualización de las Regulaciones Administrativas (AR) 1312.4 – 
Procedimientos de Queja Uniforme de Williams. 

La moción fue presentada por la Srta. Alexa Gonzales (Estudiante)/confirmada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. 
Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.07 Exenciones de Términos Variables (Sra. Gonzales) 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva de las Exenciones de Términos Variables (VTW) para Cuauhtemoc 
Mixcoatl-Martinez, Anna Velasquez y Jannette Aguilera. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.08 Aceptación de la Subvención del Philanthropic Ventures Foundation a la escuela primaria Los Medanos para la 
Subvención de Recursos de Educación Especial (Sra. Estrada)  

El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva para la Subvención de Recursos de Educación Especial del Philanthropic 
Ventures Foundation a la escuela primaria Los Medanos. 
La moción fue presentada por la Srta. Alexa Gonzales (Estudiante)/confirmada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. 
Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.09 Aceptación de una Donación de la Selección del Donante a la escuela primaria Highlands –Suministros del aula (Sra. 
Blackburn) 

El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva para la donación en la forma de suministros del aula para un proyecto del 
aula  “La Raíz de las Matemáticas” de la Selección del Donante para nuestro maestro, el Sr. Passalacqua en la escuela primaria 
Highlands. 

La moción fue presentada por la Srta. Alexa Gonzales (Estudiante)/confirmada por el Sr. George Miller y secundada por el Sr. Duane 
Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada  
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Alexa Gonzales, la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
10. Comunicaciones 
 
10.01 Comentarios del público, organizaciones de la comunidad, representantes de los empleados 

Sra. Stevenson – Agradeció a la mesa directiva por su apoyo de la estatua nueva, los invito a la inauguración de la estatua del Dr. 
Martin Luther King Jr.  
 
11. Peticiones de la Mesa Directiva 
 
11.01 Peticiones de Información: 
Sr. Smith – En cuanto a los desfibriladores AED, quién está entrenado y cuántos en el ciclo de entrenamiento. 

 
11.02 Peticiones de la Agenda: 

Dra. Canciamilla – Como se mencionó anteriormente: consideren la reorganización de la agenda para la próxima reunión.  Para la 
agenda de noviembre, el comité de alumnos debe estar preparado para presentar información. 
 
12. Próxima reunión de la Mesa Directiva / eventos futuros/ clausura de la sesión 

12.01 La próxima reunión regular de la Mesa Directiva es el 24 de octubre de 2018.  
La reunión fue clausurada a las 8:20 p.m.  

 


